
 
 
 
 

Protokollauszug 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 19.09.2024 

 
 

TOP 7.  Einwohnerfragestunde II 
 
 
 
 
 

Frau Böttger-Köhn erklärt, dass sie Fachkraft im Bereich Jugendhilfe sei. Sie fragt 
ob es möglich sei, eine Hochrechnung der Jugendamtskosten über zehn Jahre, in 
Vorbereitung auf die nächste Sitzung, durchzuführen. So solle auch in anderen poli-
tischen Gremien deutlich werden, wie preiswert eine gute präventive Arbeit sei. 
Dies beziehe sich Kita, Frühe Hilfen und Schulsozialarbeit. Die Parteien sollen dafür 
stark gemacht werden zu schauen, wo Einfluss genommen werden könne.  
Frau Terschüren bestätigt die Beantwortung in vertretbarer Zeit.  
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